

**premium |
TVC 800**

Design-Ventilator



Der neue stilvolle Design-Ventilator **premium | TVC 800** von Fakir überzeugt mit nur **26 dB(A)** auf der niedrigsten Stufe und sorgt dank **3D-Oszillation** für eine gleichmäßige Luftverteilung im ganzen Raum. Der **energieeffiziente DC-Motor** arbeitet besonders leise und langlebig, während Sie mit **12 fein abgestuften Geschwindigkeitseinstellungen** an die Tagessituation angepasste Abkühlung erleben. Dank des **abnehmbaren Vliespads** am Korb können Sie **individuelle Raumdüfte** einsetzen und frische Luft mit Ihrem Lieblingsduft verbinden. Zusätzlich schafft das in drei Stufen einstellbare **Ambiente-Licht** eine angenehme Atmosphäre – perfekt für modernes Wohnen.

 1	<p>TIMERFUNKTION</p> <p>Der Timer lässt sich bis zu 12 Stunden direkt am Gerät oder bequem mit der Fernbedienung einstellen. Nach Ablauf der eingestellten Zeit schaltet sich der Ventilator automatisch ab.</p> <p>TIMER FUNCTION</p> <p>The timer can be set for up to 12 hours on the device or conveniently with the remote control. The fan turns off automatically after the selected time.</p>	 2	<p>EXTRA LEISE</p> <p>Genießen Sie wohlende Abkühlung bei nur 26 dB(A) auf der niedrigsten Stufe – kaum hörbar und perfekt für ungestörten Schlaf, konzentriertes Arbeiten oder geräuschempfindlichen Räumen.</p> <p>EXTRA QUIET</p> <p>Enjoy soothing cooling at just 26 dB(A) on the lowest setting – barely audible and perfect for undisturbed sleep, concentrated work, or noise-sensitive rooms.</p>
 3	<p>12 LÜFTERSTUFEN</p> <p>12 Lüfterstufen ermöglichen an die Tages-Situation angepasste Programme. Je nach Bedarf wählen Sie zwischen angenehm leisen bis hin zur maximalen Leistungsstufe.</p> <p>12 FAN STAGES</p> <p>12 fan levels allow programmes to be adapted to the daily situation. Depending on your requirements, you can choose between pleasantly quiet and maximum power levels.</p>	 4	<p>FERNBEDIENUNG</p> <p>Die mitgelieferte Fernbedienung ermöglicht die komfortable Steuerung aller Funktionen wie Geschwindigkeitsstufen, Betriebsmodi und Timer. Für maximale Bedienfreundlichkeit aus jeder Position im Raum.</p> <p>REMOTE CONTROL</p> <p>The included remote control allows convenient control of all functions such as speed settings, operating modes, and timers. For maximum ease of use from any position in the room.</p>

Technische Spezifikationen

Modell	premium TVC 800
Farbe	weiß/braun
Art. Nr.	69 78 009
EAN	4002780013429
Gewicht (Kg)	3,8 kg
Maße (Korb horizontal) H x B x T (in cm)	90 x 25 x 25 cm
Maße (Korb vertikal) H x B x T (in cm)	86 x 25 x 25 cm
max. Leistungsaufnahme (W)	24 Watt
Luftgeschwindigkeit (m/s)	5,6 m/s
Luftdurchsatz (m³/h)	692 m³/h
Korbdurchmesser	23 cm
Flügelanzahl	3
Schallleistungspegel (dB)	26 dB (niedrigste Stufe), 60 dB (höchster Stufe)
3D-Oszillation (autom.)	Horizontal: 30°, 60°, 90°, 120°, Vertikal: 50°, 90°
Prüfzeichen	Schutzisolierung, CE
Motor	24 V DC-Motor
Geschwindigkeitsstufen	12
Windmodi	4 (Normal, Natural, Sleep/ECO)
Timer	12 Stunden-Timer
Display	LED-Touch Display
Ambiente Licht	Mit 3 Helligkeitsstufen einstellbar
Kabellänge(m)	1,6 m
Fernbedienungsfunktion	Ein/Aus, Geschwindigkeit, Oszillation, Timer, WindmodusTimer, Windmodus
Vliespad	Magnetisch abnehmbar mittig am Korb
Zubehör	Fernbedienung, Ladekabel, Vliespad
Verpackungseinheit (VPE)	1
Palettengröße (PG)	10



premium | TVC 800

Design-Ventilator

Technische Änderungen vorbehalten

**3D OSZILLATION**

Automatische 30°, 60°, 90° bis 120° horizontale- und von 50°, 90° automatische vertikale Oszillation. Extra breite und optimale Luftverteilung im Raum.

3D OSCILLATION

Automatic 30°, 60°, 90° to 120° horizontal and 50°, 90° automatic vertical oscillation. Extra wide and optimal air distribution in the room.

RAUM DUFT

Abnehmbares magnetisches Vliespad am Korb für die Verwendung von Raumdüften. Gleichmäßige Verteilung individueller Raumdüfte.

ROOM FRAGRANCE

Removable fleece pad on the basket for the use of room fragrances. Even distribution of individual room fragrances.

LED TOUCH DISPLAY

Einfache Einstellung des Ventilators über das LED Touch Display. Unterschiedliche Funktionen an der Basis oder bequem über die Fernbedienung möglich.

LED TOUCH DISPLAY

Easy adjustment of the fan via the LED touch display. Various functions possible on the base or conveniently via the remote control.

AMBIENTE LICHT

Der Ventilator sorgt nicht nur für angenehme Abkühlung, sondern schafft mit seinem 3-stufig einstellbaren Ambiente Licht eine harmonische Atmosphäre. Individuelles Raumklima und stilvolle Akzente.

AMBIENT LIGHT

The fan not only provides pleasant cooling but also creates a harmonious atmosphere with its 3-stage adjustable ambient lighting. For an individual room climate and stylish accents.

